
続いて、小林あずみ氏による「白神山地に鹿がいてはいけない理由」と題したご講演をいただき
ました。実際に白神山地で実施したセンサーカメラによる哺乳類調査の様子や、繁殖力が強く、
植物を食べ荒らすニホンジカが確認され始めていることなどをご紹介いただきました。

鹿の角や毛皮 代表生徒が謝辞を述べました

見上岳也氏

「二高白神プロジェクト」第１回招へい講座

　令和２年６月２日（火）に第１回招へい講座を行いました。これは、「白神山地」の魅力を伝
えることができる生徒の育成を目指した「二高白神プロジェクト」の一環となっています。
　今回は、ＮＰＯ法人あきた白神の森倶楽部理事長の見上岳也氏、林野庁東北森林管理局藤里森
林生態系保全センター専門官の小林あずみ氏のお二人からご講演をしていただきました。

小林あずみ氏 白神山地の哺乳類調査の紹介

見上岳也氏からは、「白神山地　岳　物語」と題したご講演をいただきました。大学時代から深
く携わっている山での豊富なご経験や、世界遺産について、山に関するおすすめ図書・好きな言
葉などをご紹介いただきました。

メモをとりながら聞く生徒たち


